
Data: 09/11/2020 
Videoconferência pela plataforma Google Meet 
Horário: 18:00 hrs.
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Luana Carolina Kleinert

RESPONSÁVEL pela ATA Renata Rodrigues Soilo

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes PETIANOS

Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores; Caroline F. 
Conceição; Daniel Fagundes; Gabriela Tondolo Cabral; 
Giovanna G. Corrêa; Giovanna L. Klein; Jessica C. Oliveira; 
Luana Carolina Kleinert; Luiz F. Fleck; Marina M. Dotto; 
Natália C. da Costa; Nicole Adrielli M. Zemolin;  Renata R. 
Soilo. 

1. Ausências / Atrasos / Avaliação de justificativas: A petiana Marina e o petiano 
Luiz F.  justificaram seus atrasos pelo WhatsApp.  O petiano Felipe F. justificou sua 
ausência através do e-mail e a petiana Hanna justificou sua ausência pelo 
WhatsApp.  

2. Aprovação da ATA 25: Devido  a última reunião ter sido realizada  na quinta-feira 
em decorrência do feriado na segunda-feira, alguns integrantes do grupo não 
conseguiram verificar a ATA, dessa forma, o grupo concordou em repassar a pauta 
como encaminhamento. 

3. Atualização geral: A petiana Caroline trouxe ao grupo a necessidade de organizar 
quem ficaria responsável pela escrita de cada projeto no final do ano, bem como, da 
escrita do planejamento dos projetos do ano 2021. O grupo já se distribuiu, a petiana 
Caroline fez uma lista com o nome dos responsáveis por cada escrita de relatório e 
planejamento  e irá disponibilizar no e-mail e drive do grupo. O prazo para os 
petianos enviarem o planejamento e os relatórios para a tutora Luísa ficou até o 
último dia do mês de novembro, em caso de não conseguirem mandar os dois, é 
preferível que mande o planejamento primeiro.    A tutora Luísa questionou o grupo 
sobre os IGTV's que não foram realizados, propôs que eles ficassem como 
planejamento para 2021, levando em consideração o atual contexto de pandemia, as 
petianas Luana e Camila  e Giovanna G. concordaram e a petiana Nicole ficou 
responsável por organizar uma lista com os IGTV’s que não foram realizados com os 
respectivos nomes dos organizadores. A petiana Camila relatou que teve uma 
conversa com a petiana Giovana G. sobre as comissões e montaram um documento 
para apresentar ao grupo, além disso, falou que voltou com a escrita do projeto 



juntamente com a petiana Renata e que agora estão na reta final, disse também que 
irá utilizar o método de escala no questionário, que foi sugerido pela tutora  Luísa, a 
tutora acrescentou que seria melhor se também houvesse emojis nas opções de 
resposta, a fim de facilitar a compreensão por parte do público alvo e a petiana 
Camila concordou com a ideia, suas outras atualizações estão em pauta. A petiana 
Eduarda informou o grupo que mandou a ATA 25 no e-mail, colocou no drive do 
grupo e que iria mandar a versão PDF. A petiana Caroline informou que falou com 
as duas residentes para o Atualiza, mas que ainda não conversou com a residente 
Juliane, contato que a tutora lhe passou, organizou os dados do traumatismo e a 
Giovanna G. enviou a tabulação. O petiano Daniel relatou que conversou com a 
Fernanda do site Endolovers e que ela irá ministrar um Atualiza-Pet na segunda 
quinzena de janeiro, com tema relacionado a urgências em endodontia. A petiana 
Gabriela disse que ainda está esperando a resposta da tutora Luísa referente ao 
artigo. A petiana Giovanna G. informou que realizou a tabulação do projeto 
Traumatismo e já começou a reunir os dados sobre Instagram  e Facebook  e que 
suas outras atualizações estão em pauta.  A petiana Giovanna K. fez as alterações 
que a tutora havia sugerido sobre o projeto de Desenvolvimento dos Petianos e 
encaminhou para petiana Natália, sua outra atualização está em pauta. A petiana 
Luana comunicou ao grupo que  irá ajudar a petiana Natália no IGTV sobre 
clareamento. A petiana Marina avisou que colocou a ATA 24 no drive. O petiano Luiz 
disse que leu o projeto informativo buscando novas ideias e que vai fazer mudanças 
durante a semana.  A petiana Natália conversou com a Giovanna G. sobre o projeto, 
irá refazer os certificados do Atualiza-Pet que foram gerados incorretamente, 
comunicou ao grupo que conversou com a Andressa sobre o projeto da petiana  
Hanna, Andressa disse  que irá ajudar  o grupo, mas precisa se organizar. A petiana 
Renata informou que conversou sobre o projeto  Feira de Profissões com a  petiana 
Camila. A tutora Luísa encaminhou para coordenador Renésio  dúvidas em relação 
ao  Descubra UFSM 2020. 

4. Publicação informativo: A petiana Giovanna K. disse que conversou com a petiana 
Giovanna G. que é responsável pelo informativo 2020/2 junto com ela sobre a data 
que ele seria publicado, elas ficaram em dúvida se seria melhor publicar no final do 
ano ou no fim do semestre; as petianas Camila e Nicole e o petiano Daniel acharam 
melhor acompanhar o fim do semestre. A petiana Camila sugeriu uma reportagem 
com os alunos sobre a volta dos estágios. A petiana Giovanna K. sugeriu falar sobre 
as adaptações do grupo durante a quarentena, a petiana Camila concordou com a 
ideia e sugeriu que houvesse uma sessão sobre as adaptações do grupo neste 
contexto de distanciamento social. A tutora Luísa sugeriu que houvesse divulgação 
dos projetos do grupo já realizados no informativo. 

5. Comissões:  A petiana Giovanna G. e a petiana Camila elaboraram um documento  
com sugestões de como poderiam ser divididas as comissões e apresentaram ao 
grupo. Ao total seriam 7 comissões, de ensino, pesquisa, extensão, gestão, 
assessoria tutorial, seleção e divulgação, elas explicaram quais seriam as funções 
de cada comissão, bem como, a petiana Giovanna G. mandou para o e-mail do 
grupo para todos terem acesso. A petiana Camila sugeriu que a comissão fosse 
formada por membros que fossem coordenadores dos projetos semelhantes, como 



por exemplo, o coordenador de algum projeto de pesquisa ser da comissão de 
pesquisa, a tutora Luisa concordou com a ideia. A petiana Camila também sugeriu 
que houvesse uma rotação a cada semestre. A maioria do grupo achou uma ótima 
ideia e concordou com a criação de comissões, dessa forma, o grupo irá testá -las 
no próximo semestre. 

6. Certificações: A petiana Camila mostrou ao grupo os certificados que confeccionou 
para as atividades que não possuem projeto, para material audiovisual , IGTV’s, 
para quem participou das Pet  Lives e para quem participou do Envelhecendo com 
Saúde. O grupo realizou uma discussão sobre qual palavra seria mais apropriada 
para constar no certificado e foi decidido que seria “moderador”. A petiana Camila irá 
colocá-los no drive do grupo. 

7. OdontOrienta:  A petiana Giovanna G. realizou uma  escala com as datas dos sete 
encontros planejados para esse semestre,  com os respectivos nomes dos 
organizadores,  terá início no dia 20/11/2020 e irá até dia 20/01/2021, a escala já se 
encontra no e-mail do grupo. 

8. Seleção: A petiana Jéssica pediu para que se mais algum petiano além da petiana  
Natália estivesse pensando em sair até final do ano era para avisar ela, pois ela 
precisava organizar o acolhimento dos petianos suplentes. Todos os petianos 
presentes na reunião falaram que vão continuar no grupo, faltou a resposta do 
petiano Felipe F. e da petiana Hanna que não estavam presentes.

9. Retorno Rounds: A petiana Giovanna G. relatou que conversou com uma 
representante da clínica integrada, mas não conseguiu encaixar  os  horários com 
eles, dessa forma, pensou em fazer o planejamento e encaminhar para eles. 

10. Caixinha: A petiana Marina informou ao grupo que não tem interesse em seguir 
cuidando da caixinha no próximo semestre. A petiana Eduarda se ofereceu e ficará 
de responsável.

11. Revista ComInG: A tutora Luísa trouxe as informações ao grupo sobre a publicação 
na revista, lhe foi informado que para sair na próxima edição o artigo teria que ser 
enviado até dia 25 de novembro, entretanto, que haveriam mais 3 edições caso não 
desse tempo.

Encaminhamentos: 
- Aprovação das ATA’s 25 e 26/2020
- Descobrir a data máxima que pode ser mandado o planejamento dos projetos não 

planejados que foram realizados em 2020.    
- Data do Descubra UFSM 2020.

Próxima ATA/COORDENADOR/SUPLENTE:  Felipe / Luiz F / Giovanna K. 



Registro da reunião: 

.


